

KAB Rüsselsheim übergibt Spende an „Kochen für Rüsselsheim“

Von Helga Gesswein
6. Juli 2024



Traditionell bietet die Katholische Arbeitnehmer Bewegung (KAB) Rüsselsheim an einem Sonntag in der Fastenzeit ihr „Fastenessen“ an. Den Preis für den deftigen Erbseneintopf bestimmen die Gäste selbst durch eine Spende. Den Reingewinn gibt die KAB immer an einen sozialen Zweck weiter. So konnten in den letzten Jahren u.a. die Rüsselsheimer Schultafel, der Rüsselsheimer Hospizverein, Inselhof Königstädten, Reitverein Rüsselsheim für einen Therapielift, BASIS e.V., Lebenshilfe Groß-Gerau, Straßenambulanz Frankfurt usw. jeweils bereits mit einer Spende bedacht werden.

In diesem Jahr konnten die KAB eine Spende in Höhe von 400,-- € der Aktion "Kochen für Rüsselsheim" zukommen lassen.

Die Übergabe des Spendenschecks erfolgte am 24.06.2024 im Haus der Kirche – Katharina von Bora in Rüsselsheim.

Im Beisein von Pfarrer Andreas Jung, Pfarrer der ev. Martinsgemeinde, übergaben Helga Gesswein, 1. Vorsitzende und Hans-Peter Greiner, 2. Vorsitzender der KAB Rüsselsheim den Scheck an die vielen fleissigen Helfer.